



Lebensmittelklarheit

Bundesverband der Verbraucherzentralen
und Verbraucherverbände –
Verbraucherzentrale Bundesverband e.V.
Markgrafenstraße 66
10969 Berlin

Vielank, 30. September 2015

Sehr geehrte

mit diesem Schreiben nehmen wir gern Stellung zu der Ihnen vorliegenden Verbraucherbeschwerde.

Verständlicherweise liegt es uns fern, unsere Kunden und Gäste zu täuschen, deshalb haben wir vollstes Verständnis für diese Vorgehensweise.

Im Jahr 2013 ist der Produktionsbetrieb Vielanker von uns übernommen worden. Seitdem werden alle Produkte, bei denen die Notwendigkeit besteht, auf natürliche Inhaltsstoffe im laufenden Verfahren umgestellt.

Es ist uns ein Anliegen, die Umstellung der Blaubeere schnellstmöglich abzuschließen. Der passende Rohstoff für die Blaubeere ist auch schon gefunden worden und momentan in der Herstellung zur Rohstoffzutat.

Die Umstellung wird voraussichtlich im Januar 2016 erfolgt sein.

Kurzfassung:

Gern nehmen wir Stellung zu der vorliegenden Verbraucherbeschwerde.

Verständlicherweise liegt es uns fern, unsere Kunden zu täuschen, deshalb haben wir vollstes Verständnis für diese Vorgehensweise.

Momentan wird die Fassbrause Blaubeere in den Grundzutaten umgestellt. Der passende Rohstoff ist auch gefunden worden und momentan in der Herstellung zur Rohstoffzutat. Die Umstellung wird voraussichtlich im November 2015 erfolgt sein.

Mit freundlichen Grüßen

Geschäftsleitung
Vielanker Brauhaus GmbH & Co. KG